

LA GRAN LUZ DE SU VENIDA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 15 de octubre de 1989

Villavicencio, Colombia

Él viene en Su Segunda Venida para recoger a todos los escogidos. Y Él en Su Venida trae esas teofanías, esos cuerpos teofánicos de la sexta dimensión; Él recoge esas teofanías. Y con el Mensaje que corresponde para el recogimiento de esas teofanías son juntados todos los dueños de esos cuerpos teofánicos.

Por esa causa, la teofanía de cada hijo de Dios estará respondiendo al llamado de Dios y guiando a cada hijo de Dios, y cuidándolo de todos los peligros terrenales, todos los peligros espirituales.

Estará cuidando a los hijos de Dios: La teofanía de cada hijo de Dios, lo estará cuidando del jinete del caballo amarillo, y lo estará guiando juntamente con el Jinete del caballo blanco, que viene en este tiempo final y tiene por nombre: EL VERBO DE DIOS. Y tiene escrito en Su muslo y en Su vestidura: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

A Ese seguirán esos cuerpos teofánicos y los dueños de esos cuerpos o espíritus teofánicos. Estarán siguiendo al Jinete del caballo blanco, que “de Su boca sale una Espada aguda, para herir con ella a todas las naciones”. O sea, sale el Mensaje de este tiempo final, el Mensaje que corresponde a la tercera dispensación. Y ese Mensaje sale de la boca del que viene sobre ese caballo blanco, y sale para bendición de los hijos de Dios, pero para juicio del reino de los gentiles.

Impreso en Puerto Rico

ESTUDIO BÍBLICO #207

DOMINGO, 29 DE MAYO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL CABALLO BLANCO DEL APOCALIPSIS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 24 de agosto de 1997

(Tercera actividad)

Pachuca, Hidalgo, México

Escritura: Apocalipsis 19:11-16

LA LUZ DEL ORIENTE Y DEL OCCIDENTE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 19 de noviembre del 2000

Asunción, Paraguay

Todo tiene que estar primero simbolizado en las diferentes formas en que Él desea simbolizarlo; como simbolizó la Primera Venida de Cristo y Su Obra de Redención: la simbolizó en el Antiguo Testamento en fiestas, en sacrificios y también en los profetas.

Y ahora, la Segunda Venida de Cristo es reflejada y es simbolizada en los ángeles mensajeros. En el más que se reflejó, que se simbolizó, fue en el reverendo William Branham. Por eso es que lo encontramos apareciendo en sueños y en visiones que él tuvo (y también que tuvieron otras personas), lo encontramos montado en un caballo blanco grande, gigante, militar, y él vestido de jefe indio; eso está hablando de la Venida del Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, que tiene en Su vestidura escrito: “REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES”.

LA TRAYECTORIA DEL TRONO DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 31 de diciembre del 2000

Cayey, Puerto Rico

Y ahora, también tenemos a los mensajeros como tronos de misericordia de edad en edad. Pero para el Día Postrero, Cristo (el cual ha estado en Sus mensajeros, que han sido tronos de misericordia, los cuales han reflejado y a través de los cuales se ha reflejado el Trono de Dios celestial y la Misericordia de Dios extendida desde el Trono celestial), Cristo en el Día Postrero, en Su trono-mensajero de la Edad de la Piedra Angular, estará primeramente en ese trono como un trono de misericordia; pero luego que se complete el Cuerpo Místico de Cristo, entre hasta el último de los escogidos, luego se convertirá en un trono de juicio, el cual reflejará el Trono de Juicio celestial, y reflejará todo lo que estará siendo manifestado y siendo hablado desde el Trono celestial, cuando ya no habrá Sangre sobre el Trono celestial, ya será un Trono de Juicio.

Y por consiguiente, el trono humano como mensajero, en donde Cristo estará manifestado en el Día Postrero (que primero comienza como un trono de misericordia en la Edad de la Piedra Angular), luego, cuando ya no haya Sangre en el Trono de Dios en el Cielo (porque Cristo ya se habrá levantado del Trono de Intercesión), entonces el trono humano de Cristo será un trono de juicio.

Por consiguiente, desde ese trono humano, Cristo estará hablando todos los juicios divinos que han de venir sobre la raza humana; y así se estará predicando, proclamando, el día de venganza del Dios nuestro: desde un trono humano en la Iglesia del Señor Jesucristo, en la Edad de la Piedra Angular, que es la Edad del Trono de Jesucristo.

Ahí estará el trono humano de Jesucristo, en la Edad de la Piedra Angular, primero como trono de misericordia, mientras Cristo está en el Trono de Intercesión, sentado haciendo Intercesión; pero cuando se levante del Trono de Misericordia, la Silla de Misericordia en el Trono de Dios, entonces se convertirá el Trono de Dios en el Cielo en un Trono de Juicio; y saldrá el juicio divino desde ese Trono.

Y desde el trono humano de Cristo, luego saldrá hablado todo lo que estará siendo hablado por Dios desde Su Trono de Juicio en el Cielo. Todo será hablado por medio del trono humano de Jesucristo, que se convertirá en un trono de juicio, a través del cual Cristo anunciará el juicio divino que vendrá sobre la raza humana.

Ahora, podemos ver el Trono de Dios en Su trayectoria, lo podemos ver cómo será en la eternidad: estará en la Nueva Jerusalén.

Pero ahora lo hemos visto en el ser humano, en el alma del ser humano: el alma del ser humano. Y ahora lo hemos visto en la Iglesia de Jesucristo: trono de misericordia durante las diferentes edades. Y en este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, el trono de misericordia se convertirá en trono de juicio; por lo tanto, la Edad del Trono, que es la Edad de la Piedra Angular, se convertirá en una edad que hablará el juicio divino. Pero primero habla la misericordia divina, para que todo ser humano tenga la oportunidad de arrepentimiento y perdón de sus pecados, y salvación.